

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freund:innen der artconnection köln,

während sich die Blätter halsbrecherisch von den Bäumen stürzen und bei gewissen Ampeln im Lande das Licht erlischt, geht die Kunst einfach weiter, wie könnte sie auch anders.

Das führt auch in diesem Jahr zu dem Event **artconnection köln,** zu dem wir Sie herzlich einladen.

Was kommt auf Sie zu?

Sie können sich in den Kunsträumen der Michael Horbach Stiftung in der Kölner Südstadt von der Stand- und Wandfestigkeit von sechsundreißig künstlerischen Positionen überzeugen.

So lange, bis Sie sich zu einem Kauf entscheiden.

Denn für 270 Euro in **bar** können Sie das Kunstwerk ihrer Wahl erwerben.

Direkt von der Wand weg, hin zum Verkaufstisch an dem freiwillige Helfer:innen mit Noppenfolie und Papiertüte bereitstehen und sicherstellen, dass Sie das Werk rundum gewissenhaft verpackt heil nach Hause begleitet.

Ein Drittel (90 Euro) wird direkt an senseLAB gespendet, ein kunsttherapeutisches Projekt für krebskranke Kinder auf Kuba.

Wichtig zu wissen: Die artconnection köln ist ein schneller Ritt, sie dauert knapp drei Tage und unterbietet damit Koalitionsverhandlungen, Wahlkämpfe, Bahn- und Flughafenbauen.

Ausserdem ist sie standhaft in der Preisgestaltung. Sie brauchen also nicht zu befürchten, dass sich der Preis des Werkes auf dem Weg von Wand zu Verkaufstisch urplötzlich verdoppelt.

Das macht sie so sympathisch.

Wir hoffen, Sie stimmen zu und besuchen uns am Freitag, den 29. November 2024, um 19:00 Uhr in den Kunsträumen der Michael Horbach Stiftung.

Botschafter der 23. artconnection köln ist auch in diesem Jahr der Kölner Autor und Journalist Martin Stankowski

Die oben genannten Informationen haben wir Ihnen vorsorglich auf der im Anhang zu findenden Einladungskarte nüchtern zusammengefaßt.

Wir danken an dieser Stelle herzlich Liane Janissen und Sascha Herold. Beide haben über 20 Jahre lang die artconnection köln vorangetrieben und gestaltet. Und jetzt das Baby, was genaugenommen kein Baby mehr ist sondern eine junge, lebensfrohe Person von 23 Jahren mit exquisiten Zukunftsaussichten, in unsere Obhut gegeben.

Wir tun unser Bestes.

Mir freundlichen Grüße,

Ihr Organisationsteam der artconnection köln 2024:

Julja Schneider, Stewens Ragone, Annette Reichardt, Bernd Straub-Molitor, Regina Berge, Nina Herold und Harald Neumann.

Vernissage: Freitag, 29.11.2024, 19 - 22 Uhr

Ausstellung: Samstag, 30. November und Sonntag, 1. Dezember 2024, jeweils von 11 - 17 Uhr.

Kunsträume der Michael Horbach Stiftung, Wormser Straße 23, 50677 Köln

Diese Künstler:innen beteiligen sich 2024 an der artconnection köln:

Nina Herold - Julja Schneider - Annette Reichardt - Regina Berge -

Harald Neumann - Bernd Straub-Molitor - Stewens Ragone - Sascha Herold - Boris Becker - Peer Boehm - Heike Boysen - Wilfried Gohsens - Katja Richter - Dirk Gross - Gunilla Jähnichen - Petra Dreier & Michael Hanousek -

Frieder Falk - Klaus Hans Findl - Babette Hintz - Thomas Kemper -

Kerstin Fratzscher - Alex Hülbach - Danny Frede - Sabine Schaffmeister - Beate Steinmann - Agii Gosse - Claudia Grünig - Judith Ganz -

Hei van der Berg - Izabela Beisert Thomas Baumgärtel -

Nika Rossmöller-Schmidt - Jens Mohr - Stephan Fischer Stéphanie Uhres - Ralf Witthaus



23. artconnection köln

Auch in diesem Jahr präsentieren mehr als 30 Künstlerinnen und Künstler unter der Schirmherrschaft von Michael Horbach Werke für den guten Zweck: Ein Drittel aller Verkaufserlöse geht wieder an Sense LAB, ein kunsttherapeutisches Projekt für krebskranke Kinder auf Kuba.

Die Exponate werden i.d.R. zum Festpreis von 270,- € direkt von der Wand weg verkauft. Bitte zu beachten: Aus organisatorischen Gründen ist dabei ausschließlich Barzahlung möglich.

Botschafter der 23. artconnection Köln ist erneut Autor, Journalist und Moderator Martin Stankowski.

Vernissage: Freitag, 29. November 2024, 19 - 22 Uhr

Ausstellung: Samstag, 30. November / Sonntag, 1. Dezember, jeweils 11 - 17 Uhr

Kunsträume Michael Horbach Stiftung, Wormser Str. 23, Köln





